
Herr Staratschek erläutert den Antrag der AL, demgemäß die Verwaltung über die 
Beratungen im Rahmen des Werkstattgespräches zur weiteren Nutzung des 
Blumenstraßen-Grundstücks informieren und die wesentlichen Aussagen darstellen 
solle. 
 
Frau Böhmer verweist hierzu auf das dem Tagesordnungspunkt beigefügten Protokoll 
sowie auf den TOP 4, in dem Herr Boberg im Zuge der Vorstellung der Testentwürfe von 
den Ergebnisse des Werkstattgespräches berichtet.  
 
Darüber hinaus bringt Herr Staratschek einen alternativen Vorschlag zur 
Umstrukturierung der Grundschullandschaft ein.  
 
Herr Enneper verweist auf den Beschluss der 3. Ratssitzung vom 10.03.2010, welcher 
die Strukturierung der Grundschulstandorte der Stadt Radevormwald regelt. 


